

Altdorf, 6. Mai 2016 / An3

Medienmitteilung Nr. 66 / 2016

Gemeinde: Amsteg

Selbstkollision eines Personenwagens – niemand verletzt

Am Freitag, 6. Mai 2016, kurz nach 12.00 Uhr, fuhr der Lenker eines Personenwagens mit niederländischen Kontrollschildern auf der Autobahn A2 in Fahrtrichtung Süden. Kurz vor der Ausfahrt Rastplatz Amsteg bremste der voranfahrende deutsche Personenwagen ab und bog in die Ausfahrt ein. Der niederländische Lenker erkannte die Situation zu spät und kollidierte in der Folge mit dem Kunststoff-Abweicher sowie der rechtsseitigen Leitplanke. Verletzt wurde niemand. Der Sachschaden beträgt rund 15'000 Franken.